
〇地域連携に関し稲城市立病院の課題、改善を求める点がありましたらお書きください。

1 いつもお世話になっております。ご紹介等お待ちしております。

2
ベッドの有無、専門性や人的制約はあると思いますが、市立病院は開業医の後ろ盾であり、時間内、外、救急を問わず今後とも二
次トリアージを含めた受け入れ対応をお願いします。

3 良く、頑張っていると思います。

4

市立病院の高度な施設、優秀で経験豊富なドクターにしか対応できない症例に集中していただき、町医者がどうしても手に負えな
いときに、是非とも速やかに助けて頂きたいと思います。軽症患者さんのために夜中まで残って仕事をされている事については、
連携を図って、たまにある緊急対応のために市立病院のドクターについてはむしろ時間が余ってしまう程度までに、開業医が分担
して雑務対応するようにすれば良いと思います。
5 大変お世話になり本当にありがとうございます。
6 各科でどのような医療が受けられるかわかると非常に有難いです。
7 コロナ禍、どこも対応が難しくなっているため、連携を今後とも宜しくお願い致します。

8
当院ではできない（設備がない）検査の依頼、また緊急入院治療、手術の必要な患者さまを紹介しています。たいへんお世話に
なっています。今後もどうぞよろしくお願いいたします。
9 貴院とのスムーズな連携ができればありがたいです。
10 今まで、あまり貴院の広報活動がなく分からないことがありました。各医師会への広報を充実されると良いと思います。

11
いつもお世話になり誠に有難うございます。距離的に遠いので実際に紹介させて頂く数は少ないのですが、患者様が貴院を要望し
たら速やかにご紹介させて頂きます。以前にも稲城市在住の方がいました。今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。

12
当院は、神奈川県川崎市のため特に妊婦さんでは補助券等の関係であまりご紹介させていただくケースが少ないかとは思います
が、今後ともよろしくお願い申し上げます。

13
小児の場合、市、県をまたいだ場合に川崎市と近隣の自治体との医療証などの乗り入れがないため、一旦乳児医療証分の支払いが
生じることになるので、市内の医療機関をご希望されることが多く、貴院の問題ではないのですが、そのあたりが改善されると連
携しやすくなると思います。

14 あまり紹介しておりませんが、一度紹介させていただいてとてもよかったです。
15 稲城の公立病院として利用させていただいています

16
市外のためか、連携実績がほとんどありません。川崎市との連携は難しいでしょうか。今後の連携をご検討いただけますと幸いで
す。

※一部抜粋して掲載しています。
※経営強化プラン策定に当たりアンケートにご協力いただいた皆様、貴重なご意見をいただき誠にありがとうございました。
※今後も信頼とぬくもりのある医療の提供ができるよう努めてまいります。


